

## • Meta

- [Registrarse](#)
- [Acceder](#)
- [RSS de las entradas](#)
- [RSS de los comentarios](#)
- [WordPress.com](#)

## • Reconocimiento a: Noticario Centro de Andalucía



## • Suscripción por correo electrónico

Escribe tu dirección de correo electrónico para suscribirte a este blog, y recibir notificaciones de nuevos mensajes por correo.

[Pulse Aquí](#)

« [Licitan las obras de la depuradora de aguas residuales Benavides aspirará a la alcaldía de Almuñécar \(Granada\) por octava vez](#) »

## La Asociación Málaga Desarrollo y Calidad se constituye como fundación

Posted by [Noticario centro de Andalucía](#) en 04/03/2011



**La Asociación Málaga Desarrollo y Calidad (Madeca), compuesta por entidades sociales y económicas de la provincia**

ANDALUCIA/MALAGA

**Se ha convertido este jueves en fundación, hecho que el presidente de la asociación, Francisco Márquez, ha calificado de “un momento histórico”, ya que a través de la citada constitución “se va a regular y armonizar la presencia y funcionamiento de los patronos”.**

Al acto de constitución, que ha tenido lugar en la Diputación Provincial, han acudido además de Márquez, la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, María Gámez; el presidente de la Diputación, Salvador Pendón; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el subdelegado del Gobierno, Hilario López Luna; el presidente de Sopde, Francisco Fernández España, y los representantes de las 21 entidades que van a pasar a formar parte del Patronato.

El presidente de Madeca ha destacado que a partir de ahora “mejorará los recursos y la financiación económica y tendremos un mayor respaldo jurídico”, al tiempo que ha añadido que el objetivo de este cambio es “constituir una organización de naturaleza fundacional, sin ánimo de lucro, orientada al interés general de la ciudadanía de la provincia de Málaga y a la cohesión y sostenibilidad de sus territorios y municipios”.

## FINES

Entre los fines de la institución se encuentra, entre otros, diseñar y gestionar el Plan Estratégico de la Provincia de Málaga; impulsar la cooperación pública y privada, así como la participación ciudadana y potenciar una red de territorios de calidad y responsabilidad mediante el fomento de actividades económicas y sociales que promuevan el progreso y el bienestar de la ciudadanía.

Además, entre estos fines también están el orientar nuevas visiones y valores que impregnen la cultura organizativa y la gestión eficiente de los territorios; o iniciar modelos de desarrollo que revaloricen los aspectos ecológicos y de rehabilitación ambiental y urbana.

## IMAGEN CORPORATIVA

Por otro lado, en el acto se ha presentado la nueva imagen corporativa de Madeca, que pretende ser “una síntesis de todos los valores que pueden y deben ser identificados con esta institución: equilibrio entre desarrollo y calidad, esfuerzos compartidos y trabajo en equipo, avance y prosperidad, responsabilidad y cooperación”.

Formarán parte del Patronato, entre otras, la Diputación de Málaga, la Junta de Andalucía, la Subdelegación del Gobierno, el Ayuntamiento de Málaga, CCOO, UGT, Cámara de Comercio, Confederación de Empresarios (CEM), Unicaja, el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA), la Universidad de Málaga (UMA), la Asociación para el Desarrollo Rural de (ADR) Comarca Nororiental de Málaga, el Centro de Desarrollo Rural (Ceder) Axarquía, Ceder Serranía de Ronda y el Grupo de Acción Local (GAL) Guadalteba.

Además, también están presente el Grupo de Acción y Desarrollo Local (GADL) Antequera, el Grupo de Desarrollo Rural (GDR) Valle del Guadalhorce, GDR Sierra de las Nieves, Mancomunidad Costa del Sol Occidental, Mancomunidad Costa del Sol Axarquía y Sociedad de Promoción y Desarrollo.

## MADECA

La Asociación Madeca fue creada en 2005 con el fin de apoyar y realizar el seguimiento del Plan de Actuaciones Estratégicas para la provincia de Málaga. Con la constitución como Fundación se permitirá incrementar la participación de sus patronos en proyectos, mayor capacidad de captación de recursos y mejorar su imagen jurídica y social para un mejor desarrollo de sus objetivos.

Algunos de los logros conseguidos por la asociación en el último año es la elaboración del II Plan Estratégico de la Provincia de Málaga, que con la aportación de cada una de las comarcas sobre proyectos de mejora socioeconómica, pretende convertirse en un programa de referencia para instituciones tanto públicas como privadas.

Noticia Original: Diario Estrella de Málaga

Ads by Google



Esta entrada fue publicada el 04/03/2011 a 7:45 y está archivada en [z-Andalucía](#), [z-Málaga](#), [z-Sucesos](#). Etiquetado: [Almeria](#), [ANDALUCIA](#), [Asociación Málaga Desarrollo y Calidad](#), ["Comarca Campiña Sur"](#), ["Comarca de Antequera"](#), ["Comarca de Sierra de Cádiz"](#), ["Comarca Guadalteba"](#), ["Comarca Nororiental"](#), ["Comarca Poniente Granadino"](#), ["Comarca Serranía de Ronda"](#), ["Comarca SIERRA SUR"](#), ["Comarca Subbéticas"](#), ["Comarca Valle del Guadalhorce"](#), [Cadiz](#), [Cordoba](#), [Granada](#), [Huelva](#), [Jaen](#), [Malaga](#), [Sevilla](#). Puedes seguir los comentarios a esta entrada a través de [RSS 2.0](#) feed. Puedes [deja un comentario](#), o [trackback](#) desde tu propio sitio.

Like

Be the first to like this post.

## Dejar un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: `<a href="" title="">` `<abbr title="">` `<acronym title="">` `<b>` `<blockquote cite="">` `<cite>` `<code>` `<pre>` `<del datetime="">` `<em>` `<i>` `<q cite="">` `<strike>` `<strong>`

Publicar comentario

Recibir siguientes comentarios por correo.

Recibir nuevas entradas por email.

« [Licitan las obras de la depuradora de aguas residuales Benavides aspirará a la alcaldía de Almuñécar \(Granada\) por octava vez](#) »

[Blog de WordPress.com](#). | Theme: [Andreas09](#) by [Andreas Viklund](#).

»